

LE FIGARO·fr

Une Poppée enchanteresse à Saint-Denis

Thierry Hilleriteau (Figaroscope)

19/01/2010 | Mise à jour : 19:12 |  Ajouter à ma sélection

OPÉRA - Faire tourner un opéra de grande envergure en banlieue : tel est le pari osé de l'Arcal. La compagnie lyrique s'associe au metteur en scène Christophe Rauck (directeur du TGP de Saint-Denis) et au jeune chef Jérôme Corréas pour un *Couronnement de Poppée* juvénile, mais efficace.

Essai lyrique transformé pour Rauck, qui manque peut-être de souffle dramatique en première partie mais a particulièrement soigné son dénouement. La Poppée de la jeune Valérie Gabail, toute de sensualité et de séduction, vaut à elle seule le déplacement.

Le Couronnement de Poppée, TGP de Saint-Denis (93) et tournée en Ile-de-France jusqu'au 9 avril. Dates sur www.arcal-lyrique.fr Places : de 15 à 24 €. Loc. : Fnac (0 892 68 36 22).

Imprimer  Partager   
Envoyer  S'abonner     

LE FIGARO·fr